

Abstrak

Nama: Muhammad Alfian Hidayat, 20382011030 , *Implikasi Wasiat Perkawinan Terhadap Kehidupan Rumah Tangga (Studi Kasus di Desa Toronan Kecamatan Pamekasan)* Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Achmad Fauzi, M.HI

Kata Kunci: Implikasi Wasiat, Perkawinan, Rumah Tangga.

Wasiat perkawinan adalah pesan yang disampaikan oleh orang tua atau pemberi wasiat terhadap anaknya untuk melaksanakan perkawinan. Dalam hal ini menjalankan wasiat itu wajib jika berhubungan dengan pemenuhan hak-haknya Allah SWT. Di desa Toronan wasiat perkawinan dijalankan karena sebagai bentuk taat dan bakti kepada kedua orangtua. Setelah wasiat perkawinan dijalankan tentu akan terdapat suatu Implikasi (akibat) dari adanya perkawinan yang dilakukan secara terpaksa, karena ada yang ikhlas untuk saling menerima dan ada juga karena tertekan dan terpaksa untuk menikah.

Dari hasil uraian diatas terdapat dua Fokus penelitian yaitu Bagaimana implikasi wasiat perkawinan di Desa Toronan Kecamatan Pamekasan? Bagaimana kehidupan rumah tangga setelah berlakunya wasiat perkawinan di Desa Toronan Kecamatan Pamekasan?. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif empiris dengan pendekatan fenomenologi yaitu untuk meneliti terhadap Implikasi Wasiat Perkawinan Terhadap Kehidupan Rumah Tangga di Desa Toronan Kecamatan Pamekasan, sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Dengan informan masyarakat Desa Toronan.

Hasil penelitian dari implikasi wasiat perkawinan di Desa Toronan ada yang menerima dan juga menolak terhadap wasiat perkawinan. Tujuan diberikannya wasiat adalah supaya anaknya nanti bisa mendapatkan pasangan dari keluarga yang baik-baik. dan supaya memperkuat hubungan kedua belah pihak. Faktor adanya wasiat perkawinan tersebut dikarenakan kecemasan orang tua terhadap kehidupan rumah tangga anaknya setelah meninggal. Kehidupan rumah tangga setelah terjadinya wasiat perkawinan di Desa Toronan terdapat beberapa keluarga yang rumah tangganya berjalan harmonis dan masih bertahan sampai sekarang, namun ada juga yang tidak berjalan harmonis dan bercerai.